



代表ご挨拶



ゴールデンウィークが始まりましたが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。今年はマスク制限も緩和され、入出国規制もないため、連休は久々に人が動きそうです。

JTBが発表したGW旅行動向推計値では、2460万人の人が旅行をするそうです。この数字は2022年比で153.9%、コロナ前の2019年比でも99%ということで、ほぼコロナ前水準に戻りました。海外旅行は2019年対比21.5%とまだ低水準のようですが、旅行者が国内で多く消費して経済が回ることを期待します。出国する人はまだ少ないですが、インバウンドは都心部や有名観光地を中心にかなり回復しています。

先日、京都に一泊しましたが、宿泊したホテルは明らかに日本人より外国人観光客のほうが多かったです。また、名古屋で見た外国人観光客は、レストランでスマートフォン+三脚で動画配信をしながら食事をしていました。この数年で旅行の楽しみ方も変化したようです。様々なご意見があると思いますが、私はより多くの外国人観光客に自然が豊かで、清潔で、かつ「安い」日本を楽しんでもらいたいと思っております。しかし、コロナ前とは大きく違うのが、宿泊、飲食業界の人材難です。弊社のお客様でも、スタッフ不足が理由で、今までなかった定休日の設定や、時短や臨時休業にしている方がいらっしゃいます。帝国データバンクの調査によると、人材不足を感じる企業の割合は、旅館・ホテルで81.1%、飲食店で80.4%に及んでいます。他業種の中でもこの2業種が群を抜いています。コロナがきっかけで離れてしまった労働者は、一度ついてしまった雇用不安のイメージがあり、戻りが悪いようです。

また、元々この業種で活躍していた外国人労働者もかなり減少しています。コロナにより外国人留学生が減っているのも要因のようですが、一番の要因は日本で働く魅力が下がっていることです。要するに、「日本に行っても大して稼げない」ということです。この人材難で苦しんでいる人々の足元を見て、「採用詐欺」をしている悪徳業者が多く出ています。無料で求人広告を出すと行って求人を集め、無料期間が終了したと言って高額な掲載費用を請求する詐欺が全国で横行しております。皆様もくれぐれもお気をつけください。

これから消費は回復しますが、人材難は回復の見込みがありません。従業員が辞めないお店、人が少なくても回るお店を作ることにお金と労力を振り向けて行く必要があります。もちろん、兼八産業も同じです。私達も業界内外での対策を勉強して、自社の人材不足対策だけでなく、皆様に情報提供できるように努力してまいります。消費拡大のチャンスの人材不足で失わないように知恵を絞って頑張らしましょう。今月もよろしくお願い致します。

兼八社員のつぶやき



リサイクル課
課長
村田

皆様、いつも大変お世話になっております。営業部リサイクル課の村田と申します。

初めましてのお客様ばかりだと思いますので、軽く自己紹介をさせていただきます！平成31年にネット販売スタッフのパートとして兼八産業に入社、去年9月より正社員として働いております。

私には、働き者の主人、反抗期真っ只中の高校2年の長女、お手伝いをよくしてくれてしっかり者の中学2年の次女、イケメンで甘えん坊だけど暴走癖のある末っ子5歳、次男体重45kg越えのパーニーズマウンテンドッグの2歳のタンくん、合計6人家族です。洗濯は毎日最低5回、洗濯機2台体制でないと終わりません。夕ご飯に唐揚げハンバーグをだすものならば、1食でお肉を2kg使用しないと、みんなの空腹は満たされません。

最近では、寝る前にお腹が空いたらラーメンを食べる娘達。娘たち日く、辛いラーメンは太らないそう(あくまでも娘たちの考えですので、何の根拠もございません…)。長男はとにかくママが大好きです。待望の男の子で本当に可愛くて仕方ありません。「おっきくなったらママと結婚して、おっきな宝石がついた指輪買ってあげる

ね!!!」なんて言っていた息子ですが、最近買い物もお菓子でつらないと来てくれません。お風呂も「俺、一人で入れるから！」と一緒にしてくれなくなりました。親離れなんではしょうか。息子の成長が嬉しい反面寂しさが増すばかりです。

軽く自己紹介のつもりでしたが長々となってしまいました。こんな村田ですが、元気に明るい笑顔をも motto に、店舗で皆様をお待ちしております！中古商品も続々と入荷しておりますので、ぜひ足を運んでみて下さい！皆様のご来店、お待ちしております！！

社員募集 兼八産業で一緒に働きませんか？

兼八産業では一緒に働く社員・パートさんを大募集しています！詳しくは営業担当にお問い合わせ、もしくは兼八産業(TEL:0532-61-4355)までご連絡ください。

<募集職種> ※詳しくはお問い合わせください

- ①【正社員】 厨房機器メンテナンススタッフ
- ②【正社員】 食品加工機械の販売推進スタッフ
- ③【パート】 ECショップのスタッフ



今月の飲食店紹介



こんにちは。厨房営業の佐竹です。今回は厨房機器を納入させて頂きました、4/12オープンのテイクアウト専門店「ぺこるそ」様をご紹介します。リサイクルヒットへご来店頂いたのをきっかけに、お客様のご希望の機械をご提案し、

搬入据付をさせていただきました。

「ぺこるそ」様は、かつて藤沢でイタリアンのお店「pecoruso」を3年程経営、その後自宅兼店舗としてこの度忠興へ移転されました。外観は純和風な趣きですが、シンプルかつ個性的な看板やこだわりを持ったディスプレイがとても印象的です。階段を上って店内に入ると「ぺこるそ」ワールドが広がっております！色とりどりのお弁当・お惣菜が沢山販売されていて、どれを買うか迷ってしまいますね。

今回は「チキン南蛮弁当」と「鶏づくし弁当」と「バジルクリームパンネ」、そしてデザートに「プリン」を頂きました。

「鶏づくし弁当」はもも、ささみ、軟骨など様々な鶏の部位を使った料理がぎっしり入っています。鶏好きにはたまらないです！野菜も入っていて彩りが美しいお弁当ですが、男性でもお腹いっぱいになることができるボリュームもしっかり兼ね備えています。デザートの「プリン」は、オリジナルアレンジを加えたクリームチーズが乗っています。プリンと一緒に食べるとまるでチーズケーキを食べているような味わいで絶品です！

オーナーの清水様にお店のこだわりをお伺いすると、「こだわりのないのがこだわり」とのことでした。仕入れた素材を活かして美味しいお弁当を作り提供することを、一番大切にしているそうです。日々お弁当のラインナップが変わるので、毎日来ても飽きないお店になること間違いなしです！

また、「pecoruso」様は元々20代～30代の子育て世代の女性がメインの客層でしたが、そういった世代の方は外食に行くのが大変なので、テイクアウトという形で美味しいものをぜひ自宅でも楽しんでもらいたいという思いもあるとのことでした。

清水様が厨房に関するご要望をととても丁寧に伝えてくださったお陰で弊社

スタッフも搬入などをスムーズに行うことができました。まだまだお店はこれからです！今後も清水さんの力になれるよう、最大限サポートしていきたいと思っております！

皆様も美味しいお弁当が食べられる「ぺこるそ」様へぜひ足を運んでみてくださいね！



店舗外観



店舗内観



チキン南蛮弁当



鶏づくし弁当



バジルクリームパンネ



プリン、マフィン

店舗情報

【店名】ぺこるそ

【住所】

愛知県豊橋市忠興1丁目11-20

【定休日】

月曜日

【営業時間】

11:00～売り切れ次第終了

※予約・取り置きは受け付けておりません



この看板が
目印です♪



料金 ※価格はすべて税別です

【弁当・惣菜】

チキン南蛮弁当	¥950
鶏づくし弁当	¥950
メンチカツと唐揚げ弁当	¥950
バジルクリームパンネ	¥880
鯖バジル丼	¥780
手羽からあげ (3本入)	¥450

【デザート】

プリン	¥400
マフィン各種	¥380

※4/21時点。メニューは日々変更します